



Ministra **Yasmín Esquivel Mossa**, fuerte aspirante a la presidencia de la SCJN

## Ministra **Yasmín Esquivel Mossa**, fuerte aspirante a la presidencia de la SCJN



**Naim Libien Tella**, presidente de Cadena Azul Radio, y la ministra **Yasmín Esquivel Mossa**



POR TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ-ROBERTO MELÉNDEZ/  
REPORTEROS

**L**a ministra de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, **Yasmín Esquivel Mossa**, fuerte aspirante para ocupar la presidencia de la **SCJN**, cuestionada por **unomásuno** sobre la campaña sucia de la que es objeto para evitar la posibilidad genuina de llegar a ocupar dicho cargo, señaló: *No, no sabía nada, pero bueno, son así las situaciones de carácter político. Ya estoy acostumbrada a ese tipo de campañas, realmente los ciudadanos y los mexicanos ¿saben quién es quién!*

**-Ministra, ¿va a participar en la elección de ministros con la nueva reforma al Poder Judicial?**

*-Si con la reforma al Poder Judicial si voy a ocupar el pase automático que prevé la Constitución, y sí voy a participar.*

**-¿Y participará por la presidencia de la SCJN?**

*-Bueno, esa será una decisión de los ciudadanos, no depende de mí.*

**-Ministra, ¿qué opina usted de la renuncia de los ministros?**

*-Bueno, es parte de un acuerdo en el Senado de la República donde se dio un tiempo para que los jueces, magistrados y ministros declinen participar, esto según el acuerdo del día 22 de octubre.*

**Esquivel Mossa**, quien ha expresado su intención de participar en la elección de 2025 a la **Suprema Corte**, se sinceró y contó su versión de lo sucedido en diciembre de 2022 cuando fue acusada sin fundamento de haber plagiado su tesis de licenciatura.

Explicó que cuenta con resoluciones judiciales que confirman su autoría y que se trató de una estrategia política y mediática para trincar sus aspiraciones a la presidencia de la SCJN.

*"A mí nadie me ha regalado nada"*, afirmó tajante la ministra, quien cuenta con más de cuatro décadas de trayectoria y es resultado de una cultura del esfuerzo. *"Encontré mi vocación desde hace 40 años: servir a las personas, servir a la ciudadanía, que es lo que hago desde aquel entonces"*.

**"Voces del Nuevo Poder Judicial"**, tuvo como invitada especial del primer episodio a la ministra de la **SCJN**, **Yasmín Esquivel Mossa**, quien llamó a acercar la justicia a los

ciudadanos. La ministra fue la primera invitada de la serie original de **El CEO**, **"Voces del Nuevo Poder Judicial"**, presentada la noche del pasado martes 29 de octubre durante un evento en **Casa Lamm**.

Esta primera entrega aborda una franca conversación con el periodista **Jorge Fernández Menéndez**, donde la ministra reflexiona sobre cómo los ciudadanos perciben a sus jueces como entes lejanos, poniendo como analogía que las puertas de bronce del icónico edificio de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en Pino Suárez, llevan cerradas más de año y medio.

*"No hay duda de que la justicia necesita reformarse profundamente para que los mexicanos tengamos acceso a ella; que tengamos una justicia de puertas abiertas"*, afirmó la ministra durante su mensaje.

Llena de orgullo, **Yasmín Esquivel** recordó en este primer episodio que a la **Suprema Corte** sólo han llegado 15 mujeres, siendo ella la número 12 y las siguientes tres durante la administración del expresidente **AMLO**.

*"Mi lucha por los derechos de las mujeres, niñas y adolescentes es incesante. Hoy tenemos una mujer en la Presidencia de la República, un Congreso Federal con presencia paritaria, lo mismo que congresos locales y ayuntamientos. Así que vamos en la ruta correcta, saltando obstáculos, derribando prejuicios, haciendo escuchar nuestra voz"*, compartió durante la presentación.

